



Pièces	3 Pièces
Superficie	62 m²
Référence	V6399CA
Prix	1 390 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Idéalement situé, légèrement en retrait de la Croisette, cet appartement lumineux et ensoleillé, bénéficie d'une large terrasse de 18 m² orientée sud-ouest avec une très jolie vue sur la mer. D'une surface habitable de 62 m², il comprend :- une entrée,- des toilettes invités,- un salon avec cuisine ouverte,- deux chambres,- deux salles d'eau. Une place de parking en sous-sol est incluse. La résidence gardiennée, est à proximité de la rue d'Antibes, de tous commerces et à 50 mètres de la Croisette.

Ideally located, slightly set back from the Croisette, this bright and sunny flat benefits from a large terrace of 18 sqm facing south-west with a very nice view of the sea. With a living area of 62 sqm, it includes :- entrance,- guest toilet,- living room with open kitchen,- two bedrooms,- two shower rooms. A parking space in the basement is included. The residence with caretaker, is close to the rue d'Antibes, all shops and 50 meters away from the Croisette.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

